







dapat melintasi batas-batas negara. Indonesia pun tidak luput menjadi sasaran bisnis peredaran narkotika walaupun hanya sebagai negara transit atau bahkan sebagai negara tujuan perdagangan narkotika ilegal.

Meningkatnya tindak pidana narkotika pada umumnya disebabkan oleh dua hal, yaitu: *pertama*, bagi para produsen dan pengedar menjanjikan keuntungan yang sangat besar. Hal ini tidak lepas dari kondisi perekonomian masyarakat yang semakin sulit untuk mendapatkan penghasilan untuk mendapatkan penghasilan untuk memenuhi kebutuhan hidup sehingga memilih jalan melakukan kejahatan sebagai pengedar narkotika yang pada kenyataannya menjanjikan keuntungan yang besar dalam waktu singkat.

*Kedua*, bagi para pemakai, narkotika menjanjikan ketenteraman, rasa nyaman dan ketenangan. Hal ini dikarenakan kurang tauhan pemakai tentang dampak yang akan ditimbulkan oleh penggunaan narkotika yang berkesinambungan dan dalam jangka waktu yang cukup lama.

Hukum pidana mengenal beberapa alasan yang dapat dijadikan dasar bagi hakim untuk tidak menjatuhkan hukuman atau pidana kepada pelaku atau terdakwa yang diajukan ke pengadilan karena telah melakukan suatu tindak atau perbuatan pidana. Alasan-alasan tersebut dinamakan alasan penghapus pidana. Alasan penghapus pidana adalah peraturan yang terutama ditujukan kepada hakim. Peraturan ini menetapkan berbagai

keadaan pelaku, yang telah memenuhi perumusan delik sebagaimana yang telah diatur dalam Undang-Undang yang seharusnya dipidana, akan tetapi tidak dipidana. Hakim dalam hal ini, menempatkan wewenang dalam dirinya (dalam mengadili perkara yang konkret) sebagai pelaku penentu apakah telah terdapat keadaan khusus dalam diri pelaku, seperti dirumuskan dalam alasan penghapus pidana.

Dalam hal ini sebenarnya pelaku atau terdakwa sudah memenuhi semua unsur tindak pidana yang dirumuskan dalam peraturan hukum pidana, akan tetapi ada beberapa alasan yang dapat menyebabkan pelaku tidak dipidana, atau dikecualikan dari penjatuhan sanksi pidana. Dengan demikian alasan-alasan penghapus pidana ini adalah alasan-alasan yang memungkinkan orang yang melakukan perbuatan yang sebenarnya telah memenuhi rumusan delik, untuk tidak dipidana, dan ini merupakan kewenangan yang diberikan Undang-Undang kepada hakim. Berbeda halnya dengan alasan yang dapat menghapuskan tentang penuntutan, alasan penghapus pidana itu diputuskan oleh hakim dengan menyatakan bahwa sifat melawan hukumnya perbuatan hapus atau kesalahan pembuat tersebut hapus, karena ada ketentuan Undang-Undang dan hukum yang membenarkan peraturan atau yang memaafkan pembuat.

Pembentuk Undang-Undang telah menetapkan sejumlah alasan penghapus pidana umum dalam Buku I Kitab Undang-Undang Hukum Pidana (KUHP). KUHP sendiri tidak memberikan pengertian yang jelas

















Sedangkan untuk menganalisis hasil penelitian menggunakan teknik deskriptif, yang di dalamnya menjelaskan kronologi kasus yang terjadi, serta menggunakan teknik induktif dengan mengemukakan teoriteori yang bersifat umum (hukum pidana Islam) terlebih dahulu dan kemudian dihubungkan dalam bagian-bagiannya yang bersifat khusus yaitu berupa putusan tersebut.

Skripsi Mujiono NR (2100241), tahun 2007, Mahasiswa Institut Agama Islam Negeri Walisongo Fakultas Syari'ah Jurusan Jinayah Siyasa, yang berjudul "Menyuruhlakukan Tindak Pidana Narkotika Terhadap Anak Di Bawah Umur (Analisis Hukum Pidana Islam Terhadap Pasal 87 UU No. 22 Tahun 1997 tentang Narkotika)". Reinterpretasi konsep khamrdengan narkotika dalam hukum pidana Islam, yang mana dikaitkan kondisi dan keadaansekarang dengan menggunakan metode tertentu. Menurutnya dalam ketentuan *jarīmah* kasus khamr masih terlalu ringan (berupa dera 40-80 kali) karena masih mengatur sanksi hukum pada tataran konsumen atau pemakainya sajudan belum menyentuh secara 12 tegas sanksi hukum kepada produsen danpedegar dalam cakupan wilayah yang lebih besar. Dan juga membahas tentang bagaimana sanksi bagi pelaku tindak pidana narkotika menyuruh lakukan anak-anak di bawah umur.

Skripsi Tegar Djaya Rezeqi (072211005), tahun 2011, Mahasiswa Institut Agama Islam Negeri Walisongo Fakultas Syari'ah Jurusan Jinayah Siyasa berjudul "Pemidanaan Orang Tua atau Wali dari Pecandu

















Bab kedua, penulis menguraikan tentang Tinjauan umum hukum pidana islam (*jarīmah ta'zīr*) dan hapusnya hukuman dari pandangan hukum islam (asbab raf' al uqubah).

Bab ketiga, penulis menguraikan tentang putusan Pengadilan Negeri Kisaran yang dimana pada bab ini akan berisi tentang deskripsi kasus serta dasar hukum yang digunakan hakim dalam memutus perkara pelaku tindak pidana yang dinyatakan gila oleh pengadilan.

Bab keempat, pada bab ini penulis ingin menjabarkan tentang analisis terhadap Tinjauan Hukum Pidana Islam serta Dasar Pertimbangan yang Digunakan oleh Hakim Terhadap pelaku tindak pidana narkoba yang dinyatakan gila oleh pengadilan (Studi Putusan PN Kisaran no. 575/Pid. B/ 2013/ Pn. Kis).

Bab kelima, pada bab ini merupakan bagian terakhir dari penyusunan skripsi yang berisi kesimpulan dan saran.